
智行理财网
怎么看懂股票涨跌（新股一般是涨还是跌）

随着自媒体平台的日渐发达，各行各业都有人参与分析评判，从目前的势头来看，
没有哪个行业能和股市行情分析相提并论的，每一个平台都有数量不菲的分析师和
大V，这里面有做基本面分析的，有做技术分析的，其中做技术分析的是最多的。
许多人对股评人士是一种矛盾的心态，下面，我就说说，在看股评时应该注意的一
些事项。

第一，要区分是基本面分析师，还是技术面分析师。

1，基本面分析师。大多是出自机构和券商，他们分析市场的角度是从宏观经济政
策入手，配合外来的金融分析统计手法，来对市场进行分析判断，务虚的成分比较
大。

这些分析师，发表的言论和分
析，是和其所在机构的持仓
水平，持仓品种，运作方向（包括进货，拉高，出货），密切相关的，要不然，他
们也不会出来对市场做什么分析，坐在落地窗的高层办公室里，没事喝喝咖啡，打
打桌球，做这些分析是任务。

他们的特点是：基本不说个股走势。

2，自媒体股票大V，大多来自于草根，这类人的构成比较复杂，水平参差不齐，主
要是对市场，对股票做技术分析。

第二，看股评，是有过程的，不同水准的朋友，在看一个股评时，感觉是不一样。

对做股评老手来说，你只要一开口，他就知道你是多少段位的股民，不谦虚地说，
我就能达到这个水平。

一是上来就说追涨，做股票赚钱容易的，基本是新进场的。

二是开始上纲上线，说下跌会有人管的，是已经被套牢的人。

三是纠结于多空的人，是被套不是很深的人。
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四是经常评判股评对与错的人，是想从股评里面找到自己想要的方向判断，而且是
和其判断基本一致的人。

第三，在看股评时，需要注意以下事项，这样做，才能看出股评的水平高低：

1，一定要超脱于多空之争，一定要立足
于大盘
客观走势，带着思考去看去听。不管大盘走势如何，一定要尊重股市的客观走势，
上涨的逻辑是什么，深层的就不说了，因为作为普通的中小投资者，是没有能力去
知晓深层次的原因的，但是带着思考去看股评，是必须的。比如目前的大盘反弹，
为什么会超出市场的预期？至今为止没有出现过像样的调整？要涨到哪里去？为什
么在这个时间段出现了，出现了这样的走势？等等。

2，作为散户，最大的误区就是：在做股票时，把股票的基本面，当成了首选。要
学会在一定的时期，把基本面和技术面分开来判断。这里面包含了一个问题：

就是一只股票，在一个特定时期，会出现利好和利空。一般情况下，利好多出现在
股价高位期间，需要有热度，才能引来资金接盘，利空大多出现在股价低迷时期，
因为主力资金在收集筹码，因为被套，散户拿着不放，主力和上市公司配合出利空
，再度打压股价，让散户拿不住，早些年主力为了收集筹码无所不用其极，甚至会
把一个公司直接打压成ST。所以，在A股
，价值投资目前还没有普及，大多主力还是过去那种坐庄的手法。

所以，作为散户要知道主力资金的手法，区分基本面和技术面，股价在高位时，多
注重技术面走势，在低位时，关注什么也没有用，只有你抛出股票，才有用。不要
盲目相信一些股评在一只股票股价高企时，只说基本面，不说技术面，片面的分析
。

3，切记要避开多空之争，不要随便站队，这样才能超然世外，对股市运行规律，
看得更清楚。目前看多的人成了“死多头”，看空的成了“死空头”，为什么要制
造这剧烈的多空对立？当然有主力资金的目的。制造对立，才能提升股市的热度，
一是更多的营造股市热闹的景象，吸引场外资金入市接盘，这也是自媒体为了吸引
流量最常见的手法。二是便于自己全身而退。最后主力全身而退了，谁来关照跟风
进来的“死多头”呢，答案是没有，想出来，只有多杀多。
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第四，对分析师和股评，要有所区分，学习超过赚钱的重要性。

我们炒股票，第一个目的是赚钱，第二个目的是学习。有些分析师和大V，确实有
水平的，越是有水平的分析师和大V，在一定程度上是不受欢迎的。我在另外一家
平台，看过一个女分析师的股市分析，很有水平，基本面深入浅出，技术面精准到
位，但是粉丝很少，我统计过她的预测，大势把握很清楚，具体的点位她不怎么去
做预测，因为点位的预测，是很难的一件事，也是出力不讨好的。我学习过她分析
大势的方法，受益匪浅。

学习，甚至比赚钱还重要。我个人认为，没有被A股扒三层皮，做的股市分析，都
是在忽悠，我是被扒了数层皮的人了。一定要找那些能给你提供历史经验的分析师
和大V，从中汲取他们的经验和教训，自己才能在这个残酷的市场里，站稳脚跟。
有些没缘由看涨看跌的分析，什么又全对的分析，我一般是不看的，没有可参考的
价值。

炒股票不要去听人给你推股票，一定要自己选股，自己分析，自己操作，做独狼！
有些看似很有水平
的分析师和大V，最后都栽在了带人炒
股上，满仓被套的不在少数，这个情况一定要在看股评时，多加注意。

以上是我给粉丝朋友们的建议和提醒，在看股市分析时，一定要尊重股市的客观走
势和规律，千万不要被煽情地股评分析所忽悠，要有自己的分析判断，而不是人云
亦云，也不要随意去参加别人带领的炒股活动，天上不会掉馅饼，这个是铁律。就
像主力不会和散户同富贵一样，只有做到上述的步骤，加上不断地学习，才能在这
个市场站稳脚跟。

（个人观点，仅供参考，不作为投资依据，股市有风险，投资需谨慎！）
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